

Entgegenkommen von der SSB gefordert

(if) – Der Bezirksbeirat hat dem Antrag der SPD zugestimmt, dass die Verlegung der U-13-Haltestelle vom Augsburgener Platz an den Standort Ebitzweg nicht nachteilig für die Fahrgäste sein soll. Bis zur Verlegung der U-13-Haltestelle konnten Fahrgäste von der Haltestelle Rosensteinbrücke, mit dem Kurzstrecken-Ticket der SSB zur Haltestelle Augsburgener Platz fahren. Diese Strecke wurde häufig von älteren und in der Mobilität eingeschränkten Menschen zu Besuchen in der St. Anna-Klinik genutzt. Nach der Verlegung ist dies nicht mehr möglich. Um von der Haltestelle „Rosensteinbrücke“ zur Haltestelle „Augsburger Platz“ zu kommen, müsste der Fahrgast an der Haltestelle Uff-Kirchhof umsteigen. Das ist beim Kurzstrecken-Ticket nicht erlaubt. Ohne Änderung der Regularien auf der Strecke wäre die Verlegung der Haltestelle ein Nachteil für die Neckarvorstadt-Bewohner. Deshalb soll die Verwaltung mit der SSB sprechen, dass auf der Strecke zwischen Bad Cannstatt und der Haltestelle Augsburgener Platz das Umsteigen mit Kurzstreckenticket erlaubt ist und dies mit Aushang an der Haltestelle dokumentieren.